

Comunicado de los tres presos, miembros del grupo *Lucha Revolucionaria*, acerca de los ataques a las embajadas en Roma

Con respecto a los paquetes – bombas que fueron enviados a las Embajadas de Chile y Suiza en Roma, el 23 de diciembre de 2010, los cuales tuvieron como consecuencia la lesión de dos empleados y cuya autoría fue asumida por la organización “Federación Anarquista Informal – FAI – Núcleo Revolucionario Lambros Funtas”, afirmamos lo siguiente:

Como «Lucha Revolucionaria» siempre hemos optado por realizar acciones que estaban políticamente dirigidas. Apuntaban al régimen, a sus instituciones y a los que lo representan y lo protegen. Las organizábamos de una manera tal para evitar lesiones a personas que no están incluidas en nuestros blancos políticos y nunca realizábamos acciones que pudieran acabar con la lesión p.e. de un irrelevante empleado de una embajada, como sucedió en los susodichos ataques con los paquetes-bombas. El marco mencionado más arriba ha sido siempre un principio de acción principal para todos nosotros y por supuesto del compañero muerto-miembro del grupo, Lambros Funtas. Por esta razón, pedimos que no se realicen acciones semejantes en el nombre de nuestro compañero.

Pola Rupa, Nikos Maziotis, Kostas Gurnás